



Je viens de signer un CDI grâce à La Navette de Cornouaille.

Robin,

Utilisateur de La Navette de Cornouaille

Salarié de chez Cummins

Robin, 30 ans, travaille dans l'entreprise quimpéroise Cummins.

Il fabrique des modules pour camions.

Non titulaire du permis de conduire, c'est son grand-père de 80 ans qui le conduisait tous les jours au travail jusqu'à l'intervention de la Navette de Cornouaille.



J'habite à Douarnenez et, pendant quelques mois, alors que j'étais en CDD au sein de la boîte, c'est mon grand-père qui me véhiculait.



Photo : Lionel FLAGEUL



Maintenant, une navette vient me chercher à 4 h 30 à mon domicile, m'emmène au travail et vient me rechercher.

Il m'arrive aussi de commencer à 13 h 30 pour finir à 21 h 45.

Je suis très content car je viens d'obtenir un CDI chez Cummins grâce à l'association.

Ce système de transport est un point fort car mon entreprise sait que j'arriverai toujours à l'heure.



Le transport a un coût modique :
3€ aller et retour par jour pour le
salarié.
L'entreprise paie 6 €HT par salarié.



**Vu le prix du carburant, les
frais d'entretien d'un véhicule
et l'assurance, c'est vraiment
très avantageux.**

conclut Robin

La Navette à vos côtés :
06 . 04 . 44 . 85 . 45

